

## ***Dimanche 27 MARS 2022 à Béraire***

*C'était la fête de la Renault 5.*

*Les amoureux et passionnés de belles mécaniques étaient présents.*

*Le soleil, la joie la bonne humeur était de la partie. Environ 250 Machines sont venues se présenter :*

*Des mères, des sportives, des grosses cylindrées, des vans, des pick-up, beaucoup de motos.*



*Presque tous les modèles de Renault 5, étaient là.*



*Les Vieilles (même une de 106 ans)*



*Des rangées pleines de superbes mécaniques.*



*Dimanche 27 MARS 2022 à Béraire (suite)*

*Les petites copines*



*Des ci, des ça*



*Des quantités de Motos d'exception, sont venues de loin avec le beau temps.*



*Des noms connus*



*Evidemment un petit coup entre potes ça ravigote.*

